

# お正月をあそぼう

1月6日(月) 子安市民センター 30名

(うち会員7名)

- だるま落としと羽根つきが楽しかった。
- ジャンボかるたが楽しかった。とてもたのしかった。(2年)
- 楽しかった。(3年)
- 楽しかったけどどこが楽しかったかはわからない。(3年)
- ぜんぶつまらなかった。100%中10%たのしかった。
- 羽根つきがとても楽しかった。6時間は長いとおもう。悪い所はなかったよ。(11歳)
- いろんな人にあえてたのしかったです。
- 羽つきが意外とできて楽しかった。もうちょっと遊ぶ時間を短くした方が良い。(5年)
- 楽しかったよ。ありがとう。(5年)
- みんなとあそべてよかった。(3年)
- ジャンボかるたがたのしかった。(2年)
- かるたはいつもとちがっておもしろかった。かきぞめは先生のおかげで2枚清書がきれいにできた。おしるこもはじめてたべたので、おいしかったです。(2年)
- 羽つきがむずかしいと思ったけど意外にできた。(5年)
- かるたはふつうのかるたよりも大きくて楽しかったし、絵はおもしろかったです。それにおしるこもおいしかったです。また来たいです。今日は一日ありがとうございました。(2年)
- 知らない人といっぱいあそんでたのしかったです。1人友だちがふえました。(2年)
- 今日はお疲れ様でした。ジャンボカルタ足で取るのはなし。ルールをちゃんとせつめいしてほしい。
- ジャンボかるたのことを少し考えた方がよいと思います。
- お正月のあそびや本のおみかせがたのしかったです。(7歳)
- とてもよかったです。
- かるたで足をつかってとっていたので、やり直した方がいいと思った。(5年)
- だるまおとしがいちばんたのしかったです。
- 70%はおもしろかった。残りの30パーセントはつまらなかった。(4年)
- ブルーシートじゃなくて、机で書写をやりたかった。かるたをもう少しやりたかった。羽つきの場所がもう少しほしかった。(3年)

アンケートの結果 とてもよかった17名 よかった6名 ふつう5名

つまらなかった1名 無記入4名

他に体験したい事 宝探し、昔のスポーツ、外に出て遊ぶ、はんかちおとし



